
 

 

 

 

 

 

Bienvenue au Notre Lycee ! 

第 2 回佐高パリ祭開催!! 

  

２０１9 年 7 月１2 日（金）、第 2 回佐高パリ祭が、足利大学のフランス語圏出身の留学生の皆さん 3 名

(セネガル出身のマリオさん、カメルーン出身のモモさんとステファンさん)をお招きし、保護者の参加も得て盛大

に開催されました！本場フランスのパリ祭に倣って、フランス国歌≪ラ･マルセイエーズ≫、本校 ALT アナ

先生の故郷カナダ国歌≪オー･カナダ(フランス語)≫斉唱から始まり、シャンソンを参加者全員で歌い、東日

本高校生フランス語暗唱大会のビデオを観賞し、そして SGH クラブ顧問の髙久先生による「フランス革命

の話」を聞いて、「パリ祭(フランス革命記念日)」についての理解を深めました。今回の交流会は、足利大

学の留学生の皆さんにとっても日本の高校生と接する貴重な体験となり、日本の若者の考え方を理解するい

い機会となったそうです。パリ祭後の交流会では SGH クラブフランス語班の生徒と保護者の皆さま約 20 名が

参加して、留学生の皆さんから直接、故郷セネガルやカメルーンについてのお話を聞き、活発に質問して交

流を深めました。アナ先生に、留学生の皆さんのフランス語を英語に通訳していただいたり、また生徒たち

も直接、英語･フランス語でコミュニケーションを取ったりして楽しいひとときを過ごしました。 
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〈パリ祭･交流会に参加した SGH クラブフランス語班の生徒の感想より〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高 1―4 長竹 真樹 くん 

初めはネイティブの人と話すのが不安だったが、一緒に歌を何曲か歌うことによって、彼等とうまく

交流することができたことは良かった。 

 

高３－1 須藤 彩 さん 

異文化に触れ、様々な国の人と交流することで国際理解への視野が広がった。この経験を将来に繋げて

いきたい！ 

高 2－1 知久 愛実 さん 

まだまだ拙いフランス語力なので、パリ祭を開催するにあたりとても不安だった。挨拶の文章も、フリ

ガナを読むだけだったので、もっとフランス語の文法や単語を学んでいきたいと強く思った。 

高 2－3 安藤 妃梨 さん 

 パリ祭に参加して、自分の未熟さを大いに感じた。事前にリハーサルを行なったが、当日の手際が悪く

ゲストの留学生には申し訳なく思った。次回のパリ祭は準備を万全にしていきたい。 

高 1－1 戸室 琴乃 さん 

 留学生と英語やフランス語で話すことができ、良い経験になった。彼等のように夢を実現するために

努力したい。 
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